

QUERIDOS AMIGOS DE BAAN SAAN RAK.

Una vez más, nos alegra saludar y agradecer a todos y cada uno de los que han colaborado con Baan Saan Rak (BSR) desde nuestra fundación en Septiembre del 2003 hasta el día de hoy. El siguiente boletín corresponde al tercer informativo desde su creación en 2015, cuyo objetivo pretende contarles sobre la vida, proyectos y actividades más importantes realizadas por los niños de BSR durante los meses de Marzo a Septiembre de 2016. Podrán encontrar fotografías, relatos, actividades y podrán presenciar el crecimiento de los niños, siendo parte de su presente y futuro.

Esperamos les guste y nos sigan apoyando.

BAAN SAAN RAK HOY.

BSR es hoy el hogar de 26 niños entre 9 y 19 años, cuyas familias no se han podido hacer cargo de ellos producto de estados de extrema pobreza, fallecimiento de padres o por la presencia de violencia y abusos durante su infancia. Si bien esta condición ha marcado significativamente su desarrollo y crecimiento, hoy poseen una familia y todas sus necesidades básicas cubiertas gracias al cariño y compromiso absoluto de Jit, encargada de la casa de acogida, y a sus colaboradores. Baan Saan Rak u Hogar de Amor (traducción literal del Tailandés) mantiene su completa tutela y protección, entregándoles amor, apoyo y las herramientas necesarias para reconstruir su autoestima y confianza, fomentando lo mejor de cada uno(a), impulsando su integración a la sociedad con oportunidades similares a la de cualquier otro niño(a).



INFORMACIÓN DE CONTACTO BSR:

* Dirección: 153 Moo.5 T. Phakhodam A. Maelao,Chiang Rai,Thailand. Codigo Postal 57250

* Telefono BSR: 66 053 778343 Mobil Jit: 081 9528865

 $\hbox{* Correo: jitbaansaanrak@hotmail.com,}\\$

sponsor@baansaanrak.org

* Facebook: Baan Saan Rak

Veintidós (22) de ellos residen en la casa de acogida ubicada en Maelao, y asisten de lunes a viernes a escuelas públicas cercanas al centro de acogida. En ellas aprenden, comparten, juegan y sonríen junto a sus compañeros de clase.

Los otros 4 niños viven fuera de la casa de acogida debido a sus estudios en escuelas especializadas. Sin embargo, y a pesar de su distanciamiento y residencia alejada, estos niños permanecen bajo tutela de BSR, quien se responsabiliza y hace cargo de sus gastos y matrículas escolares.



Por último, nos alegra contarles que durante el mes de Mayo llegaron 3 nuevos niños a la casa de acogida, llenando de sonrisas, amor y color a toda la familia de Baan Saan Rak!!. BIENVENIDOS MUDMEE (12), SANGPHACHAN (8) Y MEEKHA (11)!!

ACTIVIDADES Y PROYECTOS

Como todo niño(a), a ellos también les encanta jugar, hacer música, aprender, pintar, recibir visitas, sorpresas, etc. Aquí les mostraremos algunas de las actividades que hemos realizado durante los meses de Marzo a Septiembre, gracias al apoyo de amigos de BSR quienes nos han regalado sonrisas y momentos inolvidables para nosotros.

NOS ENCANTA PINTAR (BATIK)



LI día que los niños aprendieron a pintar en Batik, ya 5 años atrás, esta técnica se transformó en su indiscutida preferida, transformándose en un ritual cada mes.

No crean que es sencillo, porque realmente no lo es, pero al verlos expresarse y colorear con tal destreza y entusiasmo, pareciera que lo supieran desde siempre. Tarjetas, postales, camisetas, banderas y lienzos son solo algunas de las muchas creaciones que han llevado a cabo para enviar saludos y agradecimientos a los amigos de BSR en navidad y fiestas de fin de año, sin embargo lo que realmente aman es ver la infinidad de posibilidades que permiten los colores sobre la tela. Sin duda un arcoíris de color y sonrisas.











AMAMOS NUESTRA CASA Y LA QUEREMOS HERMOSA.

En Diciembre de 2015 fueron donadas computadoras para que los niños pudieran hacer sus tareas y conectarse con el mundo.

Sin embargo, por varios meses no hubo un lugar adecuado donde instalarlas para que todos tuvieran acceso a ellas. Así comenzó la idea de arreglar y embellecer la sala de estudios para que las computadoras tuvieran un lugar definitivo. Conseguimos mesas, pinturas y nos dedicamos a lo que más nos gusta; dejar volar nuestra imaginación!

Llenamos de colores, dibujos y sueños las mesas y escritorios para las computadoras, dando identidad y alegría a la nueva "Sala de Informática". Ahora podremos hacer nuestras tareas en un espacio hermoso y nuestro.

CUMPLIENDO SUEÑOS.

La imaginación de un niño es infinita, y también sus sueños, por eso los niños de BSR estudian duro para lograrlos. En el mes de Julio Dhong (15) comenzó uno de ellos; iniciar estudios secundarios en Bangkok para obtener un certificado en Kanchana Royal Goldsmith School. Todos los niños de BSR trabajan día a día para cumplir sus sueños, y así como Dhong ha comenzado recién el suyo, estamos seguros que más niños lo seguirán y cumplirán los propios. Felicidades Dhong, toda la familia de BSR te desea el mejor de los éxitos para esta nueva etapa, te esperaremos siempre con los brazos abiertos cada vez que regreses a tu hogar.

Y así como algunos comienzan sus sueños, otros se acercan a cumplirlos. En el mes de Junio celebramos que Somchai (19) finalizó sus estudios técnicos en Ingeniería Mecánica y que actualmente trabaja para la compañía automotriz Ford en Rayong. Felicidades Somchai, eres un ejemplo a seguir para toda la familia de BSR. Los mejores deseos para este nuevo vuelo que emprendes como adulto.







HACIENDO APRENDO, APRENDO HACIENDO.

Nuestro hogar es responsabilidad de Las todos y cada uno de los miembros de la familia, y así como debemos mantener limpias y ordenadas nuestras habitaciones, también debemos cuidar de la granja que nos provee de alimento y sustento.





Las piscinas de peces que implementamos a principios de 2016 han sido una gran idea para proveernos de proteínas y algo de dinero para comprar útiles escolares tras vender los peces en el mercado de Pakhodam. Esta vez, nos tocó limpiar las piletas y renovar el agua para que los peces puedan crecer sanos y fuertes.





También nos preocupamos de cultivar nuestros vegetales. Preparamos la tierra, cuidamos su crecimiento, cosechamos a tiempo y lo mejor de todo, nos comemos sus deliciosos frutos. Grandes, pequeños, niños y niñas, todos ayudamos porque aprendemos sobre naturaleza, sobre las labores de una granja y nos recreamos al aire libre.

BIENVENIDOS A LA FAMILIA DE BAAN SAAN RAK!

Nos hace inmensamente feliz contarles que tenemos tres (3) nuevos integrantes a BSR: MUDMEE (12), SANGPHACHAN (8) Y MEEKHA (11). Los tres niños llegaron en Mayo de este año para hacer crecer nuestra familia y llenar de sonrisas el hogar de acogida. Actualmente asisten a las mismas escuelas que el resto de los niños, integrándose rápidamente como un hermano(a) más. Les abrimos nuestros brazos y corazones para que juntos, como una gran familia, construyamos un mejor futuro en comunidad.















NOS ENCANTA LA MUSICA Y EL ARTE!!

Cantar, tocar instrumentos, pintar o simplemente crear son nuestra pasión, y esta vez lo hicimos en grande. Junto a nuestros amigos voluntarios de Chiang Rai, organizamos un concierto hermoso donde compartimos con la comunidad de Maelao y amigos de las escuelas. A medio día hicimos retratos con macilla, bailamos y reímos, coronando el cierre con un almuerzo delicioso que compartimos todos en familia. Gracias a todas las visitas que vienen a alegrar nuestros fines de semana, su preocupación, cariño y amor nos llena de alegría, sueños y sonrisas.





UN DIA MÁGICO.

Cada primera semana del mes, Mr Eddy L. nos regala un día inolvidable a toda la familia de BSR, por lo que hoy más que una invitación aislada se ha transformado en un ritual de juegos y entretención.

Este día mágico de Julio comenzó con una película en el cinema de Chiang Rai, seguido de un almuerzo en un lugar a elección de los niños (casi siempre prefieren KFC), para finalizar la tarde nadando en la piscina municipal. Un día mágico, no les parece!!

Las sonrisas y juegos fueron el factor común de todos los niños, haciendo de este día una jornada de juegos y la instancia ideal para descansar y relajar la mente de los estudios en la escuela, compartiendo un día de total alegría en comunidad.

Muchísimas Gracias Mr Eddy por su gran corazón y por los momentos felices que nos regala cada mes!!









FANÁTICOS DEL DEPORTE REY.

Todo el planeta vibra con los goles de Messi, Ronaldo o las atajadas de Peter Cech, y los niños de BSR no son la excepción. A mediados del mes de Julio, los niños recibieron una invitación que los dejó con la boca abierta y sus corazones palpitando. El equipo profesional Chiang Rai United los invitó a un encuentro deportivo donde pudieron entrenar con los jugadores y pisar el césped impecable del estadio. Sin duda alguna, muchos sueños se hicieron realidad ese día. Jugaron, corrieron, aprendieron y transpiraron, pero lo mejor de todo fue verlos con una sonrisa en sus rostros que les duró semanas, ilusionados de volver a pisar esa cancha una vez más, quizá algún día vistiendo la camiseta de sus amores.





FELIZ DÍA MAMÁ!!

El día de la Madre se conmemora cada año el 12 de Agosto en todo Tailandia, celebrando también el cumpleaños de la Reina, madre y sostén de toda la nación.





En BSR este día es una fiesta para todos(as), donde los niños agradecen a Jit su esfuerzo y amor infinito como madre, proveedora y ejemplo.

Este 12 de Agosto comenzó plantando árboles y flores para hermosear nuestra casa. Todos ayudamos fabricando maceteros, trayendo tierra fértil y plantando pequeñas plantitas en el patio de BSR. Pronto estas plantas serán arboles florales y frutales que harán más hermoso nuestro hogar.



Antes de compartir un almuerzo juntos, los niños le entregaron cartas de agradecimiento a Jit y realizamos una ceremonia tradicional en Tailandia, en la cual los niños lavan los pies de su madre para honrar y agradecer el inmenso esfuerzo que significa ser mamá.





APRENDIENDO NUESTROS IDIOMAS



En Baan Saan Rak conviven niños(as) de distintos pueblos, etnias y países, gracias a esto el aprendizaje e intercambio cultural enriquece mucho la convivencia diaria. Algunos niños provienen de comunidades emplazadas en las montañas, otros vienen del sur de Tailandia y la mayoría de asentamientos campesinos cercanos Chiang Rai. Nipha (en la foto) llegó el año 2010 a BSR proveniente de una comunidad Akha de Myanmar, debiendo aprender rápidamente el idioma tailandés para asistir a la escuela. Hoy habla perfectamente ambas lenguas y les enseña al resto de los niños su idioma originario.

La comunidad de Baan Saan Rak es una verdadera familia y nos enorgullece verlos crecer, aprender y enriquecerse gracias a su convivencia, promoviendo e impulsando lo mejor de cada uno(a), para que algún día, en un futuro no muy lejano, puedan alcanzar sus sueños y convertirse en profesores(as), doctores(as), ingenieros(as), músicos o cualquiera sean sus metas.

UNA CASA LIMPIA ES UN HOGAR ACOGEDOR.

La temporada de monzón en la zona norte de Tailandia (Mayo a Agosto) trae consigo fuertes lluvias, viento e inundaciones. En Maelao los vientos alcanzan grandes velocidades por lo que casas y construcciones deben ser aseguradas para que los arboles no generar accidentes al caer sus ramas sobre los hogares. Pero la naturaleza se hace presente de muchas formas en la época de monzón y la yerba crece por todos lados si no se le controla. Es por esto que cada año tras la temporada de lluvias, los niños toman herramientas para limpiar patios y habitaciones manteniendo los espacios limpios y seguros. Todos ayudan y hacen de este día un rito de fin de temporada que da comienzo al cálido sol de verano.



Para dar cierre a este Boletín N°3, quisiéramos agradecer una vez más el apoyo, amor y compromiso de todos los amigos, voluntarios, cooperadores y padrinos de Baan Saan Rak. Esta casa de acogida existe exclusivamente gracias al apoyo y donaciones de ustedes, y los niños estarán siempre agradecidos de la confianza y amor depositado en ellos. Esperamos que este informativo los pueda acercar al día a día de BSR, impulsándolos a seguir brindándonos su corazón y colaboración.

Apadrina a los niños de Baan Saan Rak!!

Si quieres apoyarnos y hacer una donación mensual, contáctate con nosotros a los siguientes e-mails: jitbaansaanrak@hotmail.com / sponsor@baansaanrak.org. Las necesidades de los niños son muchas y todo aporte se recibe con amor y agradecimiento.

Recuerda que las puertas de BSR están siempre abiertas para recibirlos nuevamente y también a nuevos voluntarios.



MUCHAS GRACIAS!!

Sigue apoyándonos con tu Amor y colaboración.



